Gobierno atiende una contingencia de salud, no una erupción del volcán: Céspedes

El Ciudadano \cdot 22 de mayo de 2023

Autoridades de los tres órdenes de gobierno participaron en un simulacro de evacuación en Santiago Xalitzintla



El gobierno de Puebla **atiende una contingencia de salud,** provocada por la **caída de ceniza volcánica** pero no una erupción del Popocatépetl, dijo el **gobernador Salomon Céspedes** al encabezar el **simulacro de evacuación** esta mañana en el municipio de Santiago Xalizintla.

LEER TAMBIÉN: Hacen simulacro de evacuación en Santiago Xalitzintla (EN VIVO)

Presente en el evento, Leonarda, que vive en **San Nicolás de los Ranchos**, dijo sentirse preocupada por la actividad del volcán, pero también dijo que **confía en la labor de las autoridades** en caso de que se requiera evacuar.

A su vez, Nazario, también de San Nicolás de Los Ranchos, Puebla, dijo que no tiene miedo por la actividad del volcán, pero sí está **dispuesto a evacuar la zona en caso de ser necesario.**

Ambos lugareños estuvieron presentes en el simulacro de evacuación que realizaron esta mañana autoridades en Santiago Xalitzintla, ejercicio que incluyó sobrevuelos en los que participó la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, quien dijo que apenas el 1% de las explosiones del Popocatépetl son de tamaño mayor.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- → https://t.me/ciudadanomx
- 📰 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano